

2021年春 オンライン海外研修プログラム体験談 米国 ノーザン・アイオワ大学 間中 風夏さん/教育学部 言語教育コース2年(参加時)

参加理由

去年は、レスター大学での海外研修に実際に参加しました。その時にイギリス英語に触れたので、今回はアメリカ英語に触れたいと思い、このプログラムに参加することを決めました。

授業について

授業は2つとっていました。1つ目は、リーディングのクラスでした。2つ目は、スピーキング&リスニングのクラスでした。

リーディングの授業について

授業前に教科書を読んで、問題を解きます。授業中は、答え合わせをしたり、新出単語を先生と一緒に確認したりしました。

スピーキング&リスニングの授業について

実際にアメリカへ留学に行った時に受講するレクチャーを想定した授業でした。先生がどの様な時に大切なことを言うのかなど、英語でレクチャーを受講するためのトレーニングでした。

ディスカッション

週に1~2回、ディスカッションの機会がありました。そこでは、3~4人のグループに分かれて、50分間話し合いました。

先生について

自分のスピーキング力について、目に見えるスコアシートを使ってわかりやすく評価してくれました。良い部分と改善点を明確に教えてくれて、とても良かったです。



宿題について

私が一番力になったなと思う課題があります。それは、テイキングノートという課題です。1週間に2~3回、先生がレクチャーの動画をアップロードしてくれて、それを視聴しながらノートを書くといった内容でした。最初は全く聞き取れず、10分くらいのレクチャーを7~8回聞いていました。でも、だんだんとわかるようになり、成長が実感できる課題でした。

Conversation partner

私には2人の Conversation partner がついてくれました。2人とも私と同じ年で、私と同じ「教育」を専攻していました。お互いの国の教育について話したり、休みの日の過ごし方などの日常会話を楽しみました。その2人とは、今でも連絡をとることができるので、とても良かったと思っています。

今回参加した感想

個人的な感想なんですけれども、私は将来英語の先生になりたいと思っているので、授業内で使う英語表現を学べたことがとても良かったと思います。

オンライン海外研修を検討している人へ
オンライン授業では失敗も気にならず、積極的に参加することができます。コロナ禍で実際に海外に行くことができなかったとしても、スピーキング力やリスニング力を伸ばすことができます。もし迷っているようでしたら、ぜひ参加をお勧めします。

